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Les nouvelles de la DAGONI SCHOOL à Mayotte

   
Année 
2022 



 En cette 2ème rentrée de la Dagoni School, 
Melle Nanicia ATTOUMANI s’occupe 
toujours avec talent de la classe de maternelle 
Montessori multi niveaux qui comprend 17 
élèves. Elle est secondée dans sa tâche par Mme 
Fatima DAOUD, précieuse assistante parlant 
le shimaoré et très aimée des enfants.  

 Mr Archimed DAROUSSI ASSANI fait 
lui aussi toujours partie de l’aventure de la 
Dagoni School, et nous en sommes très heureux. 
Malgré les heures d’embouteillage qu’il doit 
braver chaque jour, il reste fidèle à son poste 
d’enseignant de la classe de CP et primo-
arrivants 1ère année, qui regroupe 8 élèves. Il 
continue à assumer les cours de sport pour 20 
élèves et depuis cette rentrée scolaire il est 
également directeur adjoint de l’école. 

 Nous avons le plaisir de retrouver dans 
l’équipe Mme Rafaela SPECKHANN qui 
enseigne à présent l’anglais à toutes les classes 
de l’école. 

 Arrivée directement de La Réunion, Melle 
Maéva BIJOUX est l’enseignante d’une classe 
de 7 élèves de niveaux CE1-CE2 et primo-
arrivant 2ème année. 

 Enfin, Melle Maria COLIN, supervise à 
présent 4 élèves de collège prépa-pro (4ème-3ème) 
et les cours de musique pour les niveaux 
élémentaires et secondaires. Cette classe a pour 
objectif d’accompagner ces jeunes vers une 
formation professionnelle, notamment le CAP. 
Ils passeront le Certificat de Formation Générale 
(CFG) et pour certains le Diplôme National du 
Brevet (DNB). Ils devront effectuer 1 à 4 
semaines de stage en entreprise pendant l’année. 

37 élèves   
de 3 à 17 ans 

 5 classes   
5 enseignants  
1 assistante 

 En collaboration avec Melle COLIN, je supervise la classe de collège général, qui 
pour l’instant ne compte qu’une élève de 6ème. Nous utilisons un support de cours par 
correspondance, le cours Legendre. 



 Il reste encore quelques 
places disponibles dans l’école. 
Les demandes d’inscriptions sont 
évaluées au cas par cas en 
f o n c t i o n d u n i v e a u , d e l a 
maturité, de l’âge de l’enfant et 
également en fonction de nos 
locaux qui évoluent de semaine 
en semaine. 

 Je suis très honorée d’être 
encore la directrice de la Dagoni 
School pour cette deuxième année 
d’existence et remercie infiniment 
tous ceux qui donnent du temps, 
de l ’argent , tous ceux qui 
soutiennent qui prient pour que 
cette école continue à vivre ! 

Anne Vernaz 
Directrice de la Dagoni School

 A l ’ o c c a s i o n d ’ u n e 
compétition organisée par l’UNSS 
Mayotte, et dans le cadre du 
handisport ; 5 élèves ont porté les 
couleurs de l’école face aux autres 
groupes présents.  

 Et contre toute attente, la 
DAGONI SCHOOL a décroché la 
médaille d’argent en 2e place face 
aux autres équipes constituées 
également de minimum de 2 
enfants en situation d’handicap.  

 Un encouragement pour 
nos élèves qui ont pris conscience 
des différents handicaps connus, 
e t q u i n e s o n t p a s u n 
empêchement à une vie de sport 
et de joie !  
       

  Archimed



Aider et  parrainer : 
 https://grainedemaesha.org 

Quel est ton métier ?Je suis médecin pédiatre réanimateur  

Ta première impression en arrivant  à Mayotte ? On 
se croirait en Afrique  
  
Le plus chouette à Mayotte ? Nager avec les dauphins 

Ton outil préféré sur un chantier ? Je ne sais plus où je l 
ai rangé… 

Quels ont été les travaux réalisés  à la Dagoni School 
pendant les vacances ? 

- fabrication d’un mur de soutènement 
- création d’une nouvelle classe avec des toilettes aux normes 

PMR  
- création bâtiment qui accueillera le secrétariat et la nouvelle 
porte d'entrée de l école en cours de travaux  

Peux-tu te présenter  ? Je suis née en France, en Savoie, 
j’ai donc grandi à la montagne, dans les Alpes. A 18 ans, j’ai 
quitté la Savoie pour aller à l’université. J’ai fait des études de 
langues (anglais et allemand) et d’enseignement.  

Je suis partie vivre en Allemagne en 2017, où j’ai vécu 
pendant 5 cinq ans. Là-bas, j’ai travaillé pendant 4 ans dans 
un collège où j’ai enseigné le français et la musique. Puis je 
suis arrivée à Mayotte le 16 août 2022... 

Ta première impression  en arrivant à Mayotte ? 
C’est magnifique! 

Le plus chouette à Mayotte ?  La simplicité de la vie et 
l’océan 

Ton instrument préféré  ?  La harpe 

Ce que tu sais dire en shimaoré ?  
Encore peu de choses... Ewa, marahaba, hodina, fundi…

Maria 

COLIN

 Samuel 

VERNAZ

https://grainedemaesha.org
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